
中台三丁目歩道橋の補修

　日々の活動の中で行政に関するご要望や意見を頂戴します。地域のアクティブシニア

が集うSUNクラブでは歩道橋の再舗装要望について伺いました。雨が降ると大きな水た

まりができ、通行の妨げにもなりました。現場を拝見すると明らかな劣化の箇所を確認で

きましたので、早期実現を訴えました。

　首都高速5号線の下、集合住宅地サンシティから三田線志村三丁目駅や志村第四中学

校へ行く場合に利用する歩道橋があります。長い工事期間を経て、再舗装と陸橋の補修

が完了しました。

　頂戴したご意見やご要望を区に伝え、スピード感を持って改善して参ります。

歩道橋の再舗装を望む声を区に伝えました。
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